



Gobernador electo Ramírez Aguilar designa nuevo titular de Seguridad chiapaneco

DE LA REDACCIÓN

El gobernador electo de Chiapas, Eduardo Ramírez Aguilar, quien tomará posesión el 8 de diciembre, designó ayer al capitán piloto aviador Óscar Aparicio Avendaño como nuevo secretario de Seguridad y Protección Ciudadana estatal.

El mandatario presentó a su colaborador en conferencia realizada en Tuxtla Gutiérrez, durante la cual ofreció pacificar la entidad, que tiene varias regiones donde la violencia prevalece debido a grupos del crimen organizado se disputan el territorio.

Aparicio Avendaño, oriundo de Chiapas, se desempeñó hasta hace días como subsecretario operativo de Seguridad Pública de Zacatecas, donde creó la Fuerza de Reacción Inmediata de ese estado (FRIZ), corporación que enfrenta acusaciones de homicidios y desapariciones.

Además, Aparicio solicitó al gobernador David Monreal adquirir un helicóptero Black Hawk, que inició operaciones hace dos semanas, con lo que Zacatecas se convirtió en la primera entidad en adquirir una aeronave de ese tipo en México, de acuerdo con el propio mandatario zacatecano.

Apenas la semana pasada, la fiscalía zacatecana abrió una carpeta de investigación, debido a que integrantes de la FRIZ pertenecientes a la Policía Estatal Preventiva presuntamente amenazaron a la periodista Norma Galarza Flores con *madrearla*, por una investigación en la que señala a los uniformados de participar en el secuestro de dos

jóvenes, uno de los cuales apareció muerto después de ser baleados.

Ramírez Aguilar, morenista igual que el gobernador de Zacatecas y cercano a Ricardo Monreal, coordinador de los diputados federales del partido guinda en la Cámara baja, dijo ayer que Aparicio Avendaño ha ocupado, entre otros cargos, la coordinación de operaciones especiales en la Policía Federal, la dirección de inteligencia de la Guardia Nacional, “y la coordinación operativa en Michoacán, Jalisco, Guerrero, Tamaulipas y Chihuahua”.

“Es un hombre de mi confianza plena y sus resultados los sentirá el pueblo de Chiapas. Estoy trazando cien días para entregar resultados a la vista, y a seis meses para mantener pacífico el estado”, subrayó.

Luego de presentar al resto de los integrantes del equipo de seguridad que trabajará a su lado, manifestó: “tenemos una alta expectativa” y que la estrategia sobre el tema la dará a conocer el mismo 8 de diciembre. “Será fundada en la Constitución y con mucha información que tenemos de todo el estado. Los nombramientos hechos tienen razón del por qué”, agregó.